

Fecha: 20-11-2024

Medio: La Estrella de Concepción Supl.: La Estrella de Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Familia pide más apoyo tecnológico para la búsqueda de Aníbal

Pág.: 3 Cm2: 324,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615

Favorabilidad: No Definida



LA ARMADA Y PESCADORES LIDERAN LOS RASTREOS EN EL MAR.

Familia pide más apoyo tecnológico para la búsqueda de Aníbal

A 6 días de la desaparición de Aníbal Silva Candia de 26 años, sus familiares se mantienen tratando de gestionar ayudas para la búsqueda del veterinario, cuyo rastro se perdió tras lanzarse al mar para auxiliar a unos amigos cuando practicaban Stand Up Paddle con unos amigos en Playa El Cuervo de Hualpén.

Pese a los esfuerzos de la Armada, Bomberos y pescadores, todavía no hay rastros del joven y sus cercanos están solicitando aportes económicos, para costear los gastos que implican los rastreos. Además también solicitan poder con mayores elementos tecnológicos para poder revisar el fondo del mar.

Alejandro Silva, hermano mayor de Aníbal, sostuvo que "necesitamos robots submarinos que tengan sonar, ya que estos permiten analizar con mayor precisión y visibilidad el fondo marino. Todo esto se coordina con la Capitanía de Puerto, para que las búsquedas sean más efectivas. En ese aspecto también es importante informar que buzos nos



días lleva desaparecido Aníbal Silva Candia, cuyo rastro se perdió frente a Playa Los Cuervos.



Estamos concentrando la búsqueda a la Bahía de San Vicente y Los Lobos".

> Alejandro Silva, hermano del joven extraviado

pueden colaborar, pero que deben ser profesionales".

Además destacó que "también necesitamos generar fondos para alimentar a la gente que nos está colaborando y aparte además estamos financiando el combustible y aceite para los motores de las embarcaciones de pescadores artesanales que nos están ayudando."

PUNTOS CLAVES

Sobre los lugares de interés dentro de la búsqueda en los alrededores de Caleta Lenga, el joven expresó que "hemos hecho barridos completos de Caleta Lenga a Ramuntcho y revisado desde Chome, Caleta Perone y el faro, tanto por mar y tierra. Todos los días estamso revisando con drones, pero ahora también estamos concentrando la búsqueda a la Bahía de San Vicente y Los Lobos, ya que en esa dirección va el viento y la corriente".